

La toile du Maître



Henriette Robin



Lors d'un rassemblement d'Adolescents, Dieu s'adressa à une jeune personne par une image, Dieu comparaît ce jeune inexpérimenté à quelqu'un qui aurait voulu peindre une toile de maître, un chef-d'œuvre digne d'un artiste.

« Ce sera exceptionnel, du jamais vu ! » pensa-t-il. Il l'avait imaginée, conçue dans ses pensées. Il la voyait déjà splendide avec de belles couleurs s'harmonisant entre elles. Il pensait obtenir de grands résultats du premier coup. Tout le monde admirerait ce tableau !

Il prit le matériel nécessaire : toile, pinceaux, palette, peinture. Il commença à étaler avec soin sa peinture. Mais voilà... tout ne se déroulait pas exactement comme prévu à cause de sa méconnaissance des techniques de l'art. A la fin, cela ne ressemblait

pas du tout à ce qui avait été imaginé !

Dieu invita cette personne à ne pas se décourager mais à mettre sa main dans la main du divin artiste, à prendre du temps pour regarder, pour se laisser guider et conseiller.

Ce jeune devait d'abord être un élève avant d'être un « pro ». Il lui fallait être comme un enfant à qui l'on apprend à écrire. On lui prend la main pour lui faire faire de jolies boucles, de belles lettres et, petit à petit on commence à la lui lâcher afin de le laisser faire seul.

Cet Ado devait apprendre à connaître Dieu, à connaître sa façon d'agir et ses principes. Ensuite, lorsque la technique serait acquise, le maître pourrait relâcher sa main pour le laisser faire, tout en étant là tout prêt pour le guider, le conseiller.

Tu es peut-être dans cette situation, voulant accomplir l'œuvre de Dieu, sans expérience, sans avoir d'abord appris. RESULTAT : DECEPTION.

Sans l'action de Dieu en nous, nous ne pouvons rien faire. C'est Lui qui fait en nous et au travers de nous. C'est par grâce. Nous devons être attachées au cep afin que sa vie coule en nous. Ne reste pas dans cet état de découragement en remettant tout en question, en disant « je ne suis bonne à rien », en refusant de faire ce que Dieu t'a demandé.

Mets seulement ta main dans la sienne pour qu'il t'apprenne, t'enseigne, te forme. Laisse tomber l'orgueil et reconnais que tu as besoin de son aide pour aller plus loin, réussir et être efficace là où Dieu aura besoin de toi.

Remets donc à l'instant même dans la prière et dans Sa main de

grand artiste et de maître ta toile, tes peintures, tes pinceaux, tes mains, ton cœur, tes pensées.

[Psaume 123.1-2](#)

Henriette Robin

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com